

## MEXICO

En la semana recién concluida el IPC cerró a la baja destacando noticias sobre la reactivación del país, la decisión de política monetaria y las ventas ANTAD. El gobierno presentó el plan de reapertura de la economía que se estará llevando a partir del 18 de mayo. La secretaria de Economía, Graciela Márquez, explicó que el regreso se dará en tres etapas empezando por los municipios que no presentan contagios de COVID-19. A partir del 1 de junio se utilizará un semáforo para determinar cuáles actividades se pueden realizar, empezando por las esenciales, seguido por las no esenciales, actividades en espacios abiertos y hasta el último se retomarán las actividades escolares. Uno de los cambios más importantes que se mencionaron es que la minería, construcción y la industria automotriz de ahora en adelante serán catalogadas como actividades esenciales. En otras noticias, la Junta de Gobierno de BANXICO tomó la decisión de recortar en 50 puntos base la tasa de fondeo, colocándola en 5.5%. En el documento, se mencionó que se anticipa una contracción importante en la economía para el segundo trimestre, provocando un mayor desempleo y un balance de riesgos sesgado a la baja. En cuanto a las emisoras, informes de prensa destacaron que los arrendadores de las tiendas OXXO informaron que FEMSA ha solicitado un periodo de gracia de tres meses o una reducción de 50% en las rentas de abril a septiembre. Sin embargo, la emisora no se pronunció al respecto. Por último, la ANTAD publicó sus resultados del mes de abril registrando un decrecimiento de 22.9% en ventas mismas tiendas, principalmente presionadas por la caída de más del 70% en las tiendas departamentales. Las tiendas de autoservicio siguen mostrando buenos resultados, con un crecimiento de 8.7% en VTm.



## EUA

Los principales índices estadounidenses cerraron la semana recién concluida en terreno negativo destacando noticias sobre tensiones entre EUA-China, reapertura de la economía y estímulos fiscales. El escalamiento en el tono de EUA contra China continuó en la semana, encabezado por los comentarios del presidente Trump. El presidente estadounidense comentó que por el momento no quiere hablar con su similar Xi Jinping, además de comunicar que está siguiendo de cerca a las empresas del país asiático que no siguen las reglas contables de EUA. En el mismo sentido, el Departamento de Comercio anunció que los productores de semiconductores que utilicen tecnología o software de EUA tendrán que obtener una licencia si desean ser proveedores de Huawei. En otras noticias, el director del Instituto Nacional de Alergología y Enfermedades Infecciosas, Anthony Fauci, comentó que se podrían observar nuevos brotes en los estados que retomen actividades, aún y cuando lo hagan a un ritmo apropiado. También se dio a conocer que el partido demócrata está preparando un nuevo paquete fiscal de USD\$3 trillones, incluyendo apoyos para los estados, educación y seguridad pública. A pesar de que con la aprobación de este paquete se doblaría la ayuda fiscal, es poco probable que lo apruebe el Senado ya que los Republicanos consideran que los Demócratas están utilizando la crisis para mandar mensajes políticos. Finalmente, el presidente de la FED, Jerome Powell, comentó en una conferencia que es necesario realizar mayores estímulos fiscales para evitar un daño económico de largo plazo, aunque éstos sean costosos.

